



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noticias de Chiapas  
El poder de la noticia en tiempo real

03/01/2024

LEGISLATIVO



## **Precios de alimentos superan el índice de inflación oficial; es preciso ser realistas y que la política económica cumpla los objetivos**

Ante los altos costos e incrementos de precios en los alimentos que consumen los mexicanos, es necesario que las autoridades sean realistas y cumplan con los objetivos de la política pública, afirmó el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Rubén Moreira Valdez. Señaló que productos como el azúcar, café, huevo, sopa, frijol, arroz, lenteja, han registrado incrementos de más del 70 por ciento y en algunos casos de más del 100 por ciento.

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=40641>